



# Fiestas nazis en México: Morena va contra el regreso del odio racial y antisemita



El 29 de octubre de 1922 terminó la Marcha Sobre Roma (**Marcia su Roma**), encabezada por Benito Mussolini, **dirigente del Partido Nacional Fascista, marcando así el inicio de su régimen. Coincidentemente, el 29 de octubre de 2022, 100 años después, se llevó a cabo un concierto en la Ciudad de México donde aparentemente se celebró el fascismo y el nazismo, en consecuencia, el legislativo federal decidió tomar cartas en el asunto.**

**Marisol García**, secretaria de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, señaló este miércoles 15 de febrero que se prepara una iniciativa para evitar que el **discurso de odio**, inherente a los movimientos **neofascistas y neonazis**, se disperse entre las juventudes mexicanas, donde conceptos que se creían históricamente rebasados fueron puestos nuevamente sobre la discusión política.

La legisladora informó sobre una fiesta neonazi celebrada el pasado 29 de octubre en el foro **Pentathlon**, de la colonia **Santa María la Rivera**, alcaldía Cuauhtémoc, donde la banda estelar que amenizó el evento estaba conformada de personas de ciudadanía española que estuvieron presos por asesinar a personas de origen marroquí.

[Fiestas nazis en México: Morena va contra el regreso del odio racial y antisemita - Infobae](#)